

# Bhabinkamtibmas Desa Cibadak Polsek Lengkong Polres Sukabumi Laksanakan DDS: Menjalin Silaturahmi dan Sosialisasi Program Keamanan

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Aug 12, 2024 - 13:07



*Bhabinkamtibmas Desa Cibadak Polsek Lengkong Polres Sukabumi Laksanakan DDS: Menjalin Silaturahmi dan Sosialisasi Program Keamanan*

Bhabinkamtibmas Desa Cibadak, Bripda Icca Farhan, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada Senin, 12 Agustus 2024. Kegiatan ini berlangsung di Kampung Cibungur, Desa Cibadak, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi, mulai pukul 09.30 WIB hingga selesai.

#### **Uraian Kegiatan:**

- **Silaturahmi dan Sosialisasi:** Kegiatan DDS ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi dengan warga masyarakat Desa Cibadak serta menyampaikan program-program Kapolres Sukabumi. Dalam kesempatan tersebut, Bripda Icca Farhan mengajak warga untuk aktif menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.
- **Pesan Keamanan:** Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya menjaga keamanan wilayah melalui kegiatan Siskamling, yang dapat mencegah gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Gu Kamtibmas). Selain itu, pengawasan terhadap anak-anak juga ditekankan, untuk mencegah mereka terjerumus dalam pergaulan yang salah.
- **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Dalam kegiatan ini, Bripda Icca Farhan juga memberikan sosialisasi mengenai bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga masyarakat diimbau untuk tidak terlibat dalam aktivitas tersebut dan diingatkan agar segera melaporkan jika mengetahui adanya kasus TPPO di wilayah Desa Cibadak. Laporan dapat disampaikan langsung kepada Bhabinkamtibmas atau melalui nomor telepon yang telah diberikan kepada warga.

**Keadaan Selama Kegiatan:** Selama pelaksanaan kegiatan, situasi berlangsung dengan aman dan tertib. Warga menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas dan aktif dalam memberikan masukan serta saran terkait keamanan lingkungan. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban serta mencegah terjadinya tindak pidana di wilayah Desa Cibadak.

Kegiatan Door To Door System (DDS) ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Lengkong dalam mendekati diri kepada masyarakat serta memastikan lingkungan yang aman dan kondusif di wilayah Kecamatan Pabuaran.

Demikian laporan kegiatan ini kami sampaikan. Terima kasih atas perhatian dan dukungannya.